

Une religieuse paralysée se remet à marcher : le 70? « miracle » de Lourdes



Depuis des siècles, Lourdes est un lieu de pèlerinage emblématique pour des millions de croyants du monde entier. Situé dans les Pyrénées françaises, ce sanctuaire marial est célèbre pour ses récits de **guérisons inexplicables**. En 2018, un nouvel événement extraordinaire y a été reconnu : la guérison de sœur Bernadette Moriau, une religieuse qui, après plus de 50 ans de paralysie partielle, s'est remise à marcher. Cette guérison a été déclarée comme le 70? « miracle » officiellement reconnu par l'Église catholique à Lourdes.

Une souffrance de longue durée

Sœur Bernadette Moriau, née en 1939, menait une vie dévouée à sa foi et à son service religieux lorsqu'elle fut frappée, en 1966, par une atteinte sévère des racines lombaires. Ce trouble neurologique, connu pour provoquer des douleurs chroniques et des limitations fonctionnelles, l'avait progressivement contrainte à utiliser un fauteuil roulant et à porter un corset rigide. En dépit de multiples interventions chirurgicales et traitements médicaux, aucune amélioration significative n'avait été constatée.

Malgré son état, sœur Bernadette avait gardé une foi inébranlable. En 2008, sur les conseils de son médecin, elle entreprit un pèlerinage à Lourdes, non dans l'espoir d'une guérison, mais pour puiser un réconfort spirituel.

Une expérience bouleversante

Lorsqu'elle participa à une célébration des malades au cours de son pèlerinage, sœur Bernadette rapporta avoir ressenti une profonde paix intérieure et une sensation de chaleur intense. Cependant, ce n'est qu'après son retour dans sa communauté religieuse, dans l'Oise, qu'elle constata un changement spectaculaire.

Le 11 juillet 2008, alors qu'elle priait dans sa chambre, elle ressentit un appel intérieur à retirer son corset et à abandonner ses équipements médicaux. Pour la première fois depuis des décennies, elle se mit à marcher sans douleur ni assistance.

Une reconnaissance officielle

La guérison de sœur Bernadette a immédiatement intrigué les médecins qui la suivaient. Une enquête médicale approfondie a été lancée, impliquant une cinquantaine de spécialistes, incluant neurologues, chirurgiens et radiologues. L'objectif était d'examiner la réalité scientifique et l'origine de cet événement. Après dix années d'investigation rigoureuse, les experts ont conclu que sa guérison demeurait médicalement inexplicable.

En février 2018, Mgr Jacques Benoit-Gonnin, évêque de Beauvais, a proclamé que la guérison de sœur Bernadette Moriau était un miracle reconnu par l'Église catholique. Ce fut le 70^e cas répertorié depuis les apparitions mariales de 1858.

Le sens du miracle

Pour l'Église, un miracle n'est pas seulement une guérison spectaculaire, mais un signe de la présence divine. Les récits comme celui de sœur Bernadette invitent à une réflexion spirituelle sur le sens de la foi, de la souffrance et de l'espérance.

Ce 70^e miracle de Lourdes souligne une fois de plus l'importance de ce sanctuaire pour les croyants. Chaque année, environ 6 millions de pèlerins s'y rendent pour prier, chercher la paix ou espérer une guérison. Pour sœur Bernadette, cet événement a renforcé sa mission : témoigner de la puissance de la foi et de l'amour divin.

Sources

- fr.wikipedia.org - CC-BY-SA 3.0
-

Apparition mariale - 6 décembre 2024 - Wakonda - CC BY 2.5